
TRIBUNAL DE JUSTIÇA DE PERNAMBUCO

COORDENADORIA DA GOVERNANÇA E GESTÃO ESTRATÉGICA DE DADOS

GESTÃO 2022-2023

REUNIÃO DA SUSTENTABILIDADE
(Energia Fotovoltaica)

1.INFORMAÇÕES GERAIS:
Data: 03/02/2023, às 10:00h
Local: Coplan
Modalidade: Remota

Presentes:
Dr. Élio Brás Mendes - Juiz Coordenador da Governança

Paola Freitas - Assessora da Governança

Ayrton - Sustentabilidade

Débora - Diretora Adjunta da Diriest

Juliana Cerqueira - Geconserv/Diriest

Eudes Cardozo - DEA

Raimundo W. Araruna Santana - GEMAN

2. OBJETIVO/PAUTA:

Reunião com a Diriest, Sustentabilidade e DEA sobre o tema Água, Esgoto e

Energia do PLS.

3. DISCUSSÕES:
A reunião foi iniciada por Ayrton que mencionou a última reunião de

Novembro/2021, inserida no SEI 00034055-42.2021, na qual foi identificado pelas

unidades envolvidas (DEA e DIRIEST), a necessidade de integração entre os
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setores para atingimento das metas referentes aos itens Energia e Água e Esgoto.

Dr. Élio alertou os presentes para o prazo final em abril do corrente ano, bem como

que até o dia 28/02 tem que ser entregue o relatório final do PLS. Em seguida,

Juliana Cerqueira da GECONSERV, ressaltou que tem indicadores permanentes de

aferição e que a DEA e a GEMAN têm índices que devem ser analisados e

discutidos.

Ela enfatizou, ainda, que será necessária uma reunião extra com Ayrton da

Comissão de Sustentabilidade para estudo da aplicação de alguns itens que não

estão sendo inseridos corretamente no Target.

Shirley da DEA informou que a reunião que está sendo proposta, deverá ser

realizada para ajustes no item de consumo de energia.

Juliana (GECONSERV) ressaltou que, após análise, percebeu que os dados

haviam sido inseridos de uma maneira equivocada, mas que teriam sido enviados

corretamente ao CNJ. Em seguida, após ser questionada, informou que, apesar do

envio equivocado, não causou nenhum prejuízo ao Tribunal.

O questionamento é quanto ao cálculo do consumo de energia que deverá

ser somado de ponta + fora de ponta. As correções serão feitas para o ano de 2023,

pois o ano de 2022 já está fechado.

Na ocasião, Ayrton pediu que fosse feita uma análise do problema por Juliana

para ser colocado no Target. Juliana informou que quando houver o ajuste nas

informações referentes aos cálculos, provavelmente os valores do consumo mensal

de energia irão subir.

Atualmente o projeto se encontra na Consultoria Jurídica para parecer e

deverá ser encaminhado, posteriormente, para a comissão de licitação. A

contratação contempla 19 localidades.
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4 - DELIBERAÇÕES

Eudes sugeriu formar uma comissão para estudo dessas informações

repassadas por Juliana para serem inseridas posteriormente no PLS. A comissão

deverá ser conjunta e formada por membros da DEA e DIRIEST.

A próxima reunião foi marcada para o dia 08/03, às 10h, presencialmente, na

DIRIEST, e será para análise do consumo.

3


